

SOLIDARIDAD OBRERA

AIT

U.P.A.B.
C.E.D.O.C.

Primera quincena de junio de 1954.

Número 35

EDITORIAL

| Y OTRA VEZ EN LA CALLE!

| Con más brío que nunca!

Es vuestra Soli, vuestra querida Soli, trabajadores.

Solidaridad Obrera clandestina ya está de nuevo aquí, en la calle.

Decíamos ayer...

Y repetimos y gritamos hoy, a pleno pulmón:

¡Abajo Franco y su régimen tiránico! ¡Viva la libertad del pueblo español!

Somos la voz del pueblo oprimido, de los trabajadores conscientes de la España digna, brava, martirizada. ¡Y no callaremos!

Nuestra voz justiciera, acusadora, se oirá en todos los lugares del suelo hispano. Resonará, también, serena sonora, vibrante, en todos los lugares del mundo.

Nuestras verdades las oirán asimismo esas democracias cobardes y cómplices de Franco, esa Norte-América de Eisenhower y del maccarthysmo; esos Estados podridos por el facismo y la reacción, que dan su mano al crudillo liliputiense, entronizado por las bayonetas de los marroquines, con el apoyo de Mussolini y de Hitler y de sus hordas.

Somos la voz de la Confederación Nacional del Trabajo, la gloriosa organización sindicalista revolucionaria clandestina, consciente de su fuerza, y que jamás, a pesar de las tortura y martirios sufridos por sus militantes, ni Franco ni sus cómplices han podido destruir.

Estamos contra todos los totalitarismos, rojos, blancos o negros, no importa su color,

Somos una fuerza de libertad que lucha por una libre España; para que el pueblo español pueda comer y vivir decentemente; para establecer un nuevo orden de equidad social.

¡Albirrias, trabajadores! ¡Vuestra Soli querida está de nuevo en la calle! ¡Difundidla! Pero atención: a los esbirros y chivatos

Al aparecer de nuevo a la calle, saludamos emocionados a nuestros compañeros que cayeron en julio del año pasado, cuando la policía franquista descubrió la imprenta clandestina de Soli, que fueron torturados y siguen en la cárcel.

¡Ya tenemos otra vez imprenta, y en España!

Ya de nuevo los sabuesos de Quintela, de Polo, de Hierro, de Fymar, de la Dirección General de Seguridad, serán movilizados para mordernos los tolones.

No nos arredramos. Aunque cayera de nuevo la imprenta, Soli volverá a aparecer.

La C.N.T. no cesa en la lucha.

**SOLIDARIDAD PARA LOS PRESOS.
AYUDARLES ES UN DEBER DE TODOS**

Martirizados y perseguidos nuestros mejores militantes en toda España, su voz no será ahogada.

Soli es esa voz.

Ella expresa el clamor justiciero de miles de pechos obreros, de españoles dignos.

Como vibrante clarín, Soli seguirá incitando al combate por la libertad, hasta el final victorioso.

SOLIDARIDAD OBRERA

A LOS TRABAJADORES DE LA REGIONAL CATALANA

Compañeros:

La Organización sigue firme su camino, en la defensa de la libertad y de los intereses de los trabajadores.

Los Sindicatos Verticales, en manos de los estrapelistas y paniaguados, están ignominiosamente al servicio de Girón y de Franco.

Son podrido punto del régimen de terror que padece España.

Ni Polo, ni Díez Camino, ni Acedo Colunga con sus disposiciones draconianas, con sus procedimientos monstruosos, podrán destruir nunca nuestra organización ni nuestro ardor en la lucha.

No nos crucemos de brazos en ninguna parte.

En cada localidad de Cataluña la C.N.T. debe dar fe de vida.

Os saluda fraternalmente.

Por la CONFEDERACIÓN REGIONAL DEL TRABAJO DE CATALUÑA.

EL COMITÉ REGIONAL

URKO, AFILIACIÓN A LA CNT.

NOTICIARIO INTERNACIONAL

EN FRANCIA SE HA CONSTITUIDO UN COMITÉ DE PARLAMENTARIOS

Se ha constituido en Francia un Comité de parlamentarios con el nombre Francia-España Libre, bajo la presidencia del Sr. Eduardo Herriot, antiguo Presidente de la Cámara de Diputados franceses.

Forman parte de este Comité, que muestra su simpatía y solidaridad moral al Pueblo español, Parlamentarios franceses de todas las diversas tendencias políticas, entre ellos, Bourgeois Maunoury, Baylet, Moro Giafferi, Forchat y Couderc; radicales socialistas; Daniel Mayer, Naegeli, Charles Lussy, Arthur Conte, Auban, Félix Gouin, socialistas; Viatte, Ruelle, Soult y el abate Gau, del partido M.R.P.

Este Comité cuenta ya con la adhesión de 120 parlamentarios franceses.

EL TERROR FRANQUISTA

Franco tiene encerrados en cárceles y presídios a miles de españoles ilícitos, castellanos, catalanes, vascos, andaluces, gallegos, aragoneses, valencianos, católicos, socialistas, comunistas, anarquistas, ugetistas, monárquicos, republicanos, de todas las ciudades, pueblos y aldeas, por sus ideas políticas, por defender el derecho a la libre expresión del pensamiento, el derecho de libre asociación, en una palabra, la dignidad de España.

Turistas que vienen a España: pedid que os dejen visitar libremente las cárceles y presídios y os convenced de esta verdad.

Franco tiene preso desde hace largos meses al segundo alcalde de Toulouse, Sr. Vladieu, resistente francés.

Franco tiene en la cárcel de mujeres de Barcelona, detenidas desde hace muchísimos años, a ancianas de más de sesenta y cinco.

EL MIEDO ES CONTAGIOSO

Franco, después que los Portorriqueños han ametrallado a los diputados yanquis en la propia Cáraba Norte-americana, no está tranquilo.

El ejemplo es contagioso...

Y el miedo libre, sobre todo, para quien vulnera la ley, la justicia y la moral, cuando se ha visto tan frases "amigos" como Mussolini colgados por una pierna en un paño...

ORIENTACIONES

A los compañeros de la Confederación

Compañeros: No adquirir compromisos con nadie, sin contar con la responsabilidad y conciencia orgánica.

Mucha atención.

Estad prestos al aviso que se os pueda hacer llegar en cualquier momento.

Segunda la obra comita activamente.

Trabajad para la victoriosa de la Resistencia del Movimiento Liberal, para el engrandecimiento de la C.N.T.

**Confederación Nacional del Trabajo
COMITÉ NACIONAL**

A V I S O

Los delegados de Sindicato y de Sección deben extremar las precauciones.

Mucha atención a los irresponsables y chivatos.

La policía ha dado severas instrucciones a los patronos y empresarios.

Hablar poco y trabajar en silencio, debe ser nuestra norma.

Mucho cuidado al iniciar y extender la relación con obreros no preparados.

Reforzad, con esfuerzo perseverante, la vertebración orgánica existente.

Debe ser ella invulnerable a los zarpazos del enemigo, a pesar de sus medidas de terror.

Federación Local de Sindicatos de Barcelona

EL COMITÉ

CAMPAÑA DE MITINES EN SUECIA

En Suecia, la central Socialista Sveriges Arbetare Centralorganisation (S.A.C.) realiza una intensa campaña de mitines a través de todo aquel país nórdico a favor de las víctimas del terror franquista.

PROTESTA DE «LE POPULAIRE»

Ha dicho «Le Populaire», de París: «Es necesario que se intensifique la protesta de todos los hombres libres, para poner en evidencia el clasicismo y el salvajismo de Franco».

LA FUERZA DE UN PUEBLO ESTÁ EN SU UNIDAD

Así como la robustez del Estado radica en la debilidad del pueblo, y al contrario ante un pueblo fuerte el Estado es débil, también la fuerza de un pueblo consiste en el ala de lucha que sienta.

Porque en Barcelona, y así en todas partes, el pueblo fué fuerte cuando en marzo del 51 no estuvo dispuesto a que le subieran las tarifas de los tranvías. Volviéndolo a demostrar en abril, el presente año ante el anuncio de aumento de tarifas de la misma Cia., cuando se puso rápidamente a combatir para que no se llevara a cabo tal aumento.

El Gobernador ante la circulación de miles y miles de hojas hechas a mano, a máquina y a la prenta, lanzó sus palabras fuleras de desfío y amenaza, pero el terror no cumplió tampoco esta vez, y el pueblo sigue apareciendo a pesar de las detenciones que se realizan.

El pueblo barcelonés venció por segunda vez en su oposición al aumento de tarifas, y a las declaraciones del chulo protegido de Acedo, siguió un silencio, como consecuencia de la contraorden dada desde Madrid.

De los anteriores hechos históricos saquemos la experiencia precisa y pensemos que si por unos céntimos más en los tranvías demostramos nuestra oposición, ¡que no tendríamos que hacer para salir del grado de miseria en que estamos sumidos!

LUCHA DE CLASES

**La clase obrera forma la nobleza del trabajo
Frente a los usurpadores y traidores no cabe
más que una lucha sin cuartel**

Frente al grito de lucha de razas de los gobiernos, nosotros lanzamos el de lucha de clases; frente al de colaboración de clases de los estados gritamos el de colaboración de razas.

Y cuando tendemos la mano para recoger un salario de incuidad, que representa el agotamiento de nuestros músculos, la miseria de nuestro hogar, la incultura de nuestros hijos y la injusticia de una sociedad, no preguntamos al que nos explota si es catalán o castellano, gallego o andaluz, español o chino, ruso o americano. Aquel que nos da un jornal de miseria, que nos explota y nos humilla, no puede ser nuestro colaborador. Es nuestro enemigo sea cual sea su región o nacionalidad.

Unos Sindicatos Verticales donde el obrero no opina, y dirigidos por burgueses y traidores a la clase que pertenece, no puede ser nunca un organismo representativo de la clase obrera. Colaborar en ellos es traicionar a los propios compañeros.

Y sentando posiciones dignas, vemos que frente al Sindicalismo Vertical, instrumento del facismo para dominar las clases obreras, haciendo creer con un organismo que les defiende, levantamos el Sindicalismo Revolucionario, el Anarco Sindicalismo, organismo netamente obrero, dirigido por obreros e instituido por los obreros como un medio para llevar a cabo nuestros deseos de emancipación social.

SOLI SALUDA A LOS TRABAJADORES DE LA A. I. T.

Al aparecer Solidaridad Obrera, en Barcelona, dirige un fraternal saludo a la A.I.T., a su secretariado, a los trabajadores de todos los países afiliados a la Internacional Sindicalista Revolucionaria y les invita a continuar su solidaridad activa a favor de España oprimida.

[Viva la A.I.T.]

[Viva el sindicalismo revolucionario]

UNIDAD DE ACCIÓN

Obreros españoles, comunistas, socialistas, anarquistas, republicanos, trabajadores, todos no importa de que creencia política o social:

Mientras Franco y Falange dilapidan con sus estroperos el tesoro nacional y, amasando sus fortunas personales, arruinan a España, vosotros pasáis hambre y miseria; el pueblo parece de inanición.

Rebelémonos. Unámonos.

[Todos a la una en la acción contra Franco y Falang]

A LOS COMPAÑEROS PRESOS

La Organización no os olvida. Tened confianza en ella. Queremos que hasta vosotros lleguen nuestras emocionadas palabras de aliento.

Y también, siempre, la expresión efectiva de nuestra solidaridad.

Las puertas de las cárceles un día serán derribadas por el pueblo.

Libres y hermanados, celebraremos todos la gran fiesta de la libertad.

El abajo la inteligencia de Millán d'Astry determina la esencia del régimen franquista y su oposición tiránica a todo progreso.

SALUDO EMOCIONADO A LOS COMPAÑEROS DEL EXTRANJERO

Ni Soli ni la C.N.T. olvidarán nunca vuestro gesto de fraternidad. Os estamos fraternalmente reconocidos, compañeros de la C.N.T. de España en el Exilio, compañeros de Solidaridad Obrera de París, de «Solidaridad Obrera» de México, de «C.N.T.» de Tolosa, de «Tierra y Libertad» de México, de «Cultura Proletaria» de Estados Unidos, de «Acaí Direct» del Brasil, de «Voluntad» de Uruguay, de «L'Adunata dei Refrattari» de New York, de «Le Combat Syndicaliste» de París; compañeros confe Federales y libertarios de Francia, de África del Norte, de Bélgica, de Inglaterra, de México, de Panamá, de Venezuela, de Bolivia, de Chile, del Canadá, de Argentina, del Uruguay; compañeros italiani y españoles de Norteamérica, trabajadores de los I.W.W. de U.S.A., compañeros de Suiza, de Italia, de Holanda, de Dinamarca, compañeros de la C.N.T. francesa, de la S.A.C., compañeros anarquistas de Suecia, compañeros de la Asociación Internacional de trabajadores (A.I.T.), de sus filiales hermanas, compañeros sindicalistas y anarquistas amigos del mundo entero. Vuestro apoyo solidario para Soli nos ha sido valioso. ¡A Soli! Fraternidad Obrera, a la C.N.T. de España, vuestro diligente y caloroso plebiscito solidario nos llega a lo fondo del corazón!

¡Ayudadnos! ¡No nos defraudarán!

¡Todos a la una contra el enemigo común!

¡Viva la Solidaridad Obrera Internacional!

¡Por la libertad del Pueblo español!

¡Viva la C.N.T.!

SOLIDARIDAD OBRERA

ACUERDO DEL VII CONGRESO DE LA A.I.T.

Entre otros acuerdos tomados por el VII congreso de la A.I.T., celebrado en París en junio del pasado año, figura el que insertamos a continuación:

Segundo. — Que dado que los Estatutos de la A.I.T. establecen que ésta no puede reconocer a más de una sección por país, el Congreso declara que en el futuro la A.I.T. reconocerá como sola Sección de nuestra Internacional en España a la C.N.T. representada por su Comité Nacional del Interior y sus delegados nombrados regularmente por la Plenaria celebrada en España el 15 de junio de 1953 y al Secretariado Intercontinental de la C.N.T. de España en Exilio, que han mantenido siempre relaciones orgánicas con el Secretariado de nuestra Internacional y que son los únicos organismos que respetan los Estatutos y principios de la A.I.T..

Después de esto, los tristemente célebres políticasteros cetenistas ya no tienen donde elevarse.

CON RETRASO

EL 1º DE MAYO

Los hombres de la C.N.T. identifican se con los mártires de Chicago

Nuestro deseo hubiera sido que soli apareciera en el Primero de Mayo, mas la realidad se impone, y el órgano de la C.N.T. en Cataluña, no aparece hasta un mes después de la fecha en que todo el mundo obrero celebra como fiesta del trabajo.

No obstante, a pesar de este retraso, nuestro Primero de Mayo es este el día que con nuestro esfuerzo Soli ve la luz.

Ya que lo mismo que los mártires de Chicago, consideramos que la única manera de batir la opresión es luchando activamente en contra de la misma.

Nuestra fiesta no será motivo para hacer comidas bacanalescas y encender cigarros puros, sino para dedicarla a la lucha contra la tiranía.

Pues, nuestro primer número de Soli, lo dedicamos a los mártires de Chicago conmemorando aquel histórico día de mayo de 1886.

Y que su entereza ante la muerte, nos sirva de estímulo para proseguir sin desaliento nuestra ruta trazada.

Por la libertad de los pueblos.

Viva la Revolución Social.

LA REDACCION

SOLIDARIDAD PARA LOS PRE-

SOS. AYUDARLES ES UN DEBER

DE TODOS.